

REALIZA JUÁREZ CAMPAÑA DE ESTERILIZACIÓN CANINA Y FELINA



El Gobierno Municipal de Juárez, encabezado por el Alcalde Heriberto Treviño Cantú y la Secretaría Municipal de Salud realizó una campaña de esterilización canina y felina en la colonia Gardenias.

La comunidad juarense tuvo

una gran participación llevando a su perro o gato y para esta ocasión se atendieron más de 100 mascotas mismas que fueron atendidos por veterinarios.

El edil juarense adelantó que en los próximos días se habrá de poner la primera piedra de lo que

será el primer centro de atención canina y felina que se ubicará en la colonia Valle Real.

Estas campañas de esterilización se estarán llevando a todas las colonias del municipio de Juárez, para evitar la proliferación de perros callejeros.